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党
静
岡
県
委
員
会
が
防
衛
省
に
要
請 

もとむら議員が宣伝 
名古屋・栄 １５日 

 

 

 

 

 

「
腐
敗
、
経
済
無
策
、
大
軍
拡

の
自
民
党
政
治
を
終
わ
ら
せ
よ

う
」―

。 
臨
時
国
会
閉
会
翌
日
の
１
４

日
、
も
と
む
ら
伸
子
衆
院
議
員
、

す
や
ま
初
美
衆
院
東
海
比
例
候

補
と
鈴
木
せ
つ
子
衆
院
静
岡
１

区
候
補
は
、
静
岡
駅
前
で
緊
急

街
頭
宣
伝
を
行
い
ま
し
た
。
党

静
岡
市
議
団
や
県
委
員
会
、
静

岡
地
区
委
員
会
の
人
た
ち
も
参

加
し
ま
し
た
。 

訴
え
を
聞
い
て
い
た
若
者

は
、「
本
当
に
『
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
』

が
な
か
っ
た
ら
、
今
回
の
パ
ー

静
岡
市
清
水
区
の
化
学
工
場
で
国
の
暫
定

目
標
値
を
超
え
る
発
が
ん
性
物
質
Ｐ
Ｆ
Ａ
Ｓ

（
有
機
フ
ッ
素
化
合
物
）
が
検
出
さ
れ
た
問

題
で
１
４
日
、
も
と
む
ら
伸
子
衆
院
議
員
、

井
上
哲
士
、
山
添
拓
両
参
院
議
員
、
す
や
ま

初
美
衆
院
東
海
比
例
候
補
、
鈴
木
せ
つ
子
衆

院
静
岡
１
区
候
補
ら
が
現
地
を
調
査
し
ま
し

た
。
内
田
隆
典
、
杉
本
護
、
寺
尾
昭
、
市
川
正

の
各
静
岡
市
議
が
同
行
し
ま
し
た
。 

三
井
・
ケ
マ
ー
ズ
フ
ロ
ロ
プ
ロ
ダ
ク
ツ
清

水
工
場
は
２
０
１
３
年
ま
で
Ｐ
Ｆ
Ａ
Ｓ
を
使

用
し
、
敷
地
内
で
暫
定
目
標
値
を
超
え
る
Ｐ

Ｆ
Ａ
Ｓ
が
検
出
さ
れ
て
い
ま
す
。 

一
行
は
周
辺
の
排
水
口
な
ど
を
視
察
し
、

元
従
業
員
や
静
岡
市
か
ら
も
話
を
聞
き
ま

し
た
。 

 

市
役
所
で
は
本
田
武
志
副
市
長
や
環
境

保
全
課
の
担
当
者
と
懇
談
。
市
の
１
０
月
の

調
査
で
工
場
周
辺
の
水
路
で
目
標
値
の
約

５
倍
、
周
辺
の
井
戸
で
最
大
２
６
倍
の
値
が

検
出
さ
れ
ま
し
た
。 

も
と
む
ら
氏
は
市
に
対
し
、
会
社
は
自
ら

を
汚
染
源
と
認
め
て
い
る
か
、
工
場
敷
地
内

の
数
値
は
知
ら
さ
れ
て
い
る
か
と
質
問
し

ま
し
た
。
市
は
同
社
は
過
去
に
使
用
し
た
こ

と
の
み
認
め
て
い
る
、
数
値
は
市
に
公
表
さ

れ
て
い
な
い
と
回
答
し
ま
し
た
。
夕
方
の
地

元
メ
デ
ィ
ア
で
も
報
道
さ
れ
ま
し
た
。 

米
軍
の
オ
ス
プ
レ
イ
が
墜

落
し
た
問
題
を
受
け
て
日
本

共
産
党
静
岡
県
委
員
会
と
周

辺
自
治
体
の
議
員
団
は
１
２

テ
ィ
ー
収
入
裏
金
疑
惑
は
こ
ん

な
に
大
き
な
問
題
に
な
ら
な
か

っ
た
。
桜
を
見
る
会
も
『
し
ん

ぶ
ん
赤
旗
』
の
ス
ク
ー
プ
だ
っ

た
ん
で
す
ね
。
今
回
の
裏
金
疑

惑
で
、
み
ん
な
の
意
識
な
ど
、

もとむら伸子衆院議員は１５
日、党愛知県委員会と緊急街頭宣
伝を行いました。県内の自民党国
会議員も政治資金問題など次々に
明らかになっています。訴えを聞
いていた男性は「もう自民党は支
持しない」と話していました。 
もとむら議員は「政治を変える

ため、総選挙で東海ブロックで、す
やま初美さんとともに国会へ送っ
てほしい」と訴えました。 

フ
ェ
ー
ズ
（
局
面
）
が
変
わ
っ

た
と
思
う
」
と
話
し
ま
し
た
。 

も
と
む
ら
氏
ら
は
「
自
民
党

政
治
を
終
わ
ら
せ
る
た
め
に
力

を
合
わ
せ
ま
し
ょ
う
」
と
訴
え

ま
し
た
。 

日
、
米
軍
と
自
衛
隊
の
オ
ス
プ

レ
イ
の
運
用
停
止
、
撤
去
を
求

め
て
防
衛
省
に
要
請
を
行
い
ま

し
た
（
左
の
写
真
）。
御
殿
場
市

の
高
木
理
文
市
議
、
裾
野
市
の

岡
本
和
枝
市
議
、
小
山
町
の
平

野
正
紀
町
議
が
参
加
、
も
と
む

ら
伸
子
衆
院
議
員
と
井
上
哲
士

参
院
議
員
が
同
席
し
ま
し
た
。 

高
木
議
員
は
「
東
富
士
演
習

場
付
近
で
も
オ
ス
プ
レ
イ
な
ど

の
低
空
飛
行
が
行
わ
れ
、
７
日

に
米
軍
の
ド
ロ
ー
ン
が
行
方
不

明
に
な
っ
た
。
住
民
は
不
安
を

募
ら
せ
て
い
る
」
と
訴
え
。 

防
衛
省
は
住
民
の
声
を
米
軍

に
届
け
る
と
表
明
し
ま
し
た
が

陸
自
の
オ
ス
プ
レ
イ
は
防
衛
力

強
化
に
必
要
不
可
欠
と
答
え
ま

し
た
。 

事
故
を
受
け
て
、
米
軍
と
自

衛
隊
の
オ
ス
プ
レ
イ
の
飛
行
は

一
時
停
止
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 


